



NOMBRE DEL ALUMNO:

Conny Yanini López Méndez

NOMBRE DEL PROFESOR:

EEU. Eduardo Domínguez García

LICENCIATURA:

Lic. En Enfermería General

MATERIA:

Enfermería médico quirúrgico

CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

6° "C" semi-escolarizado

NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO:

Ensayo

Frontera Comalapa, Chiapas a 09 de julio del 2021.

En este contenido se describe y se da información acerca de muchas patologías, dentro de estas se encuentra la enfermedad de dermatitis, la cual podemos decir que es una irritación de la piel, ya que es una afección común que tiene muchas causas y se presenta de muchas formas. Usualmente implica piel seca y con comezón o un sarpullido en la piel hinchada y enrojecida o puede hacer que la piel se ampolle, supure, forme costras o se descame, como por ejemplos de esta afección son la dermatitis atópica, la caspa y la dermatitis por contacto.

Los síntomas de la dermatitis varían según el tipo de enfermedad, pero suelen caracterizarse por manchas de diferentes tipos rojas, blanquecinas, escamosas, con ampollas, acompañadas de una sensación de picor. En algunos casos, estos síntomas aparecen en combinación con otras afecciones, ahora bien el diagnóstico de la dermatitis solo puede diagnosticarse durante una consulta con un especialista que, según los síntomas, prescribirá algunas pruebas para determinar la naturaleza de la enfermedad. Los tipos son:

- Dermatitis atópica (eccema)

La dermatitis atópica se debe a una reacción en la piel. Esta provoca picazón, hinchazón y enrojecimiento continuos. Las personas con dermatitis atópica pueden ser más sensibles debido a que su piel carece de proteínas específicas que mantienen la barrera protectora contra el agua.

La dermatitis atópica es más común en bebés. Puede comenzar incluso ya a la edad de 2 a 6 meses. Muchas personas lo superan con el tiempo a comienzos de la vida adulta.

- Dermatitis de contacto:

ocurre cuando una sustancia a la que eres alérgico desencadena una reacción en la piel. Por lo general, esta solo afecta el área que entró en contacto con el alérgeno. Pero alguna sustancia que ingresa al cuerpo a través de alimentos, condimentos, medicamentos o procedimientos médicos o dentales dermatitis sistémica de contacto puede ser el desencadenante.

- Dermatitis del pañal:

El sarpullido del pañal está relacionado con la humedad o los cambios poco frecuentes del pañal, la diarrea, los nuevos alimentos y los antibióticos. El síntoma principal es un sarpullido rojo en las nalgas. En los casos graves, pueden aparecer síntomas, como fiebre y sarpullido generalizado, pues la mayoría de los sarpullidos mejoran después de algunos días de cuidados personales con ungüentos de venta libre y con una mayor frecuencia en el cambio de los pañales.

- Dermatitis seborreica

Esta afección produce manchas escamosas, piel rojiza y capa persistente. Por lo general, afecta a las zonas grasosas del cuerpo, como el rostro, la parte superior del pecho y la espalda. Puede tratarse de una afección a largo plazo con períodos de remisión y exacerbaciones

Dentro de los factores de riesgo pueden ser edad, alergias y asma, la ocupación del px, derivado de alguna enfermedad. Para la prevención uno de los factores que puede ayudar a prevenir la dermatitis es evitar la piel seca.

Enfermedades papulo-escamosas: Muchas personas creen que la psoriasis es infecciosa o contagiosa. La psoriasis no se transmite entre pacientes y por tanto no es contagiosa, pero esta puede tener un componente hereditario, pero la transmisión de padres a hijos es compleja y aún no se ha comprendido totalmente. Es una afección cutánea que provoca enrojecimiento, escamas plateadas e irritación de la piel. La mayoría de las personas con psoriasis presentan parches gruesos, rojos y bien definidos de piel y escamas de color blanco plateado. Esto se denomina psoriasis en placa.

Dermatitis seborreica: esta es una afección de la piel que ocasiona áreas escamosas y piel roja, particularmente en el cuero cabelludo, también puede ocurrir en zonas grasosas del cuerpo, como la cara, la parte superior del pecho y la espalda, además de áreas escamosas y manchas rojas en la piel, la dermatitis seborreica puede causar caspa persistente. El tratamiento consiste en cuidados personales y en usar champús, cremas y lociones con medicamentos. Pero en este también hay tipos como la dermatitis Seborreica del Lactante, ya que puede aparecer en los tres primeros meses de vida, aunque puede hacerlo hasta los 18 meses. Las zonas más afectadas son la zona parietal, la zona central de la cara, el cuello y los grandes pliegues del cuerpo incluyendo la zona del pañal

Tumores de piel: Un tumor es una masa anormal de tejido que crece en forma autónoma, sin relación con los estímulos que rigen el crecimiento normal de los tejidos. En la piel se puede observar una gran variedad de tumores originados, ya sea en la epidermis o en algunos de sus anexos, en elementos de origen neuroectodérmico como los melanocitos y las terminaciones nerviosas de la piel, o bien en células conjuntivas de la dermis. Se pueden clasificar y dentro de ellos encontramos a los tumores benignos como Papiloma, que es una masa más protuberante en la piel (por ejemplo, un quiste). Adenoma, Lipoma, Osteoma, o los tumores malignos son cancerosos pues las células cancerosas pueden invadir y dañar tejidos y órganos cercanos al tumor.

Sistema digestivo El aparato digestivo es un tubo que va desde la boca hasta el ano, en el cual se distinguen distintas zonas especializadas: faringe, esófago, estómago, intestino delgado, intestino grueso y recto. Forman también parte de él varias glándulas que vierten sus secreciones en distintos segmentos del tubo: salivales, hígado y páncreas, que intervienen en el proceso digestivo. La función principal del aparato digestivo es introducir nutrientes y agua en el organismo, digerirlos y absorberlos, y eliminar las sustancias no digeridas a través de las heces